

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Kinoheld aus 1982: E.T. gastiert bis 10. August im Prater. Täglich von 10 bis 18 Uhr. Foto: Archiv

Madame Tussauds: E.T. landet in Wien

■ (red). Mehr als fünf Kilo Wachs und 150 Arbeitsstunden waren nötig, um den berühmten Film-Außerirdischen E.T. nachzubilden. Bei Madame Tussauds in London zählt er zu den Stars – jetzt ist er in Wien. Bei Madame Tussauds im Prater ist E.T. bis 10. August zu sehen. Tipp: Familien, die mit eigener E.T.-Figur (mind. 20 cm groß) in weißem Handtuch kommen, erhalten 50 Prozent Rabatt auf das Vollpreisticket.